



Einladung zum Runden Tisch am 3. Juni 2019: Was beschäftigt ICD-Patienten?

Liebe ICD-Patienten,
liebe Mitglieder und Angehörige,

zu unserem letzten Treffen vor der Sommerpause 2019 möchte ich Sie herzlich einladen. Wir haben am Montag in acht Tagen kein spezielles kardiologisches Vortragsthema, sondern treffen uns zu einem zwanglosen Erfahrungsaustausch am runden Tisch und unter dem Motto „Was beschäftigt ICD-Patienten?“

Und wie immer bei unseren Treffen lernen und partizipieren wir aus den Erfahrungen anderer oder können unsere eigenen Erfahrungen mit anderen teilen und weitergeben. Eine gute Gelegenheit, sich ganz zwanglos im Kreise Betroffener auszutauschen, auch Fragen zu stellen oder interessante Themen anzusprechen.

Ich möchte Sie an diesem Abend auch darüber informieren, wie es in der 2. Jahreshälfte mit unserer Selbsthilfegruppe weitergeht. Leider bin ich wie Sie wissen ja noch immer auf der Suche nach einem Nachfolger oder einer Nachfolgerin als Sprecher/in der Selbsthilfegruppe.

Alle ICD-Patienten, alle Mitglieder unserer Selbsthilfegruppe und deren Angehörige sind zu unserem runden Tisch herzlich eingeladen. Wir treffen uns am Montagabend, den 3. Juni 2019 um 18:00 Uhr wie gewohnt im Verwaltungsgebäude des Klinikums (Haus 11), Tagungsraum 2. Stock.

Nach unserem Runden Tisch kommt dann erst einmal eine lange Sommer- und Ferienpause von Juli bis September. Allen, die zu unserem Juni-Treffen nicht kommen können, wünsche ich daher schon jetzt eine schöne Sommerzeit, gerne auch ein paar erholsame Urlaubstage und hoffe, daß wir uns dann im Oktober gesund wiedersehen. Passen Sie gut auf sich auf!

Seien Sie alle herzlich begrüßt
Ihr

Siegmar Windholz